

# Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO  
calendario@clarin.com

## PARA AYUDAR ESTA SEMANA

### Asociación Civil La Fuente

–**Responsable:** Miriam Cerdá  
–**Ubicación:** Bahía Blanca, Bs. As.  
–**Teléfono:** (0291) 154169485

–**Email:** annahata@hotmail.com  
–**Facebook:** @lafuentebahia  
–**Actividades que realizan:** ONG creada en 2007 que impulsa proyectos de educación popular, economía social y ecología, orientados principalmente a niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad.

–**Necesidades** estructuras y lonas para armar puestos en una feria barrial, equipo de sonido con micrófono, sistema de riego por goteo y herramientas (palas, rastrillos, layas y carretilla) para una huerta.

Encontrá más organizaciones para ayudar en:  
[www.quieroayudar.org](http://www.quieroayudar.org)

EN EL LUNA PARK

## Unidos por el arte

Más de mil jóvenes participaron del decimonoveno *Encuentro Internacional de Orquestas Juveniles*, un evento organizado por *Fundecua* para promover el diálogo, combatir la violencia y celebrar la alegría de hacer música en conjunto.

Llegó el día. El público se acomodó en las sillas. Cientos de violines, violonchelos, flautas y contrabajos buscan las notas para construir una melodía colectiva: son jóvenes de todo el país y del exterior que vinieron a participar del *Encuentro Internacional de Orquestas Juveniles*, un evento organizado desde 2001 por *Fundecua* – Fundación para el Desarrollo, la Cultura y el Arte – que este año celebró su decimonovena edición el pasado 14 de octubre en el estadio Luna Park.

Del encuentro participaron más de 40 orquestas, coros y bailarines folclóricos provenientes de diferentes rincones de la Argentina, junto con agrupaciones de Colombia, Italia, España, Bolivia, Paraguay, Brasil y Chile, entre otros países. “Por un planeta en armonía” fue el lema del evento, que contó con la participación especial del cantautor argentino Maxi Trusso y con la producción general de Andrea Merenzon, directora ejecutiva de *Fundecua*.

“La mayoría de estos chicos y chicas vienen de sectores vulnerables. Los becamos íntegramente, les dimos instru-



FOTO: NICOLÁS GUERRERO

**A toda orquesta.** Imagen del 19° Encuentro Internacional de Orquestas Juveniles, en el Luna Park.

mentos, clases, alimentación y hoy están aquí, brillando en el Luna Park, aplaudidos por su gran trabajo”, reflexionó Merenzon en alusión a los jóvenes de la *Orquesta Las Cuerdas*, una agrupación creada por la fundación. Impulsada por los profesores Jaffey y Misiuk, la orquesta está formada por 70 niños y adolescentes de entre 10 y 18 años, totalmente becados, que se iniciaron en la música gracias a la ONG.

El concierto del Luna Park, además, fue la antesala de otro

gran concierto previsto para fin de año: *La marcha sinfónica de los niños y jóvenes por el clima*, un espectáculo multicultural masivo que se realizará el 6 de diciembre en Chile en simultáneo con la cumbre mundial de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático (COP25). Realizada en alianza con orquestas juveniles de todo el mundo, la marcha tendrá lugar en el Monumental Medialuna de Rancagua y se prevé la participación de más de 5 mil niños y jóvenes.

## DIRECTORIO

• **FUNDECUA**  
(011) 4961-5593  
FB: @fundecua  
[info@fundecua.org.ar](mailto:info@fundecua.org.ar)  
[www.fundecua.org.ar](http://www.fundecua.org.ar)

## SOBRE FUNDECUA

*Fundecua* – Fundación para el desarrollo, la cultura y el arte – es una ONG sin fines de lucro que entiende a la cultura, al arte y a la música en particular, como herramientas de inclusión y contención social para grupos vulnerables.

## COLECTA SOLIDARIA

Lo recaudado durante el 19° Encuentro Internacional de Orquestas Juveniles en el Luna Park será destinado a la campaña “Reviviendo música”, una colecta solidaria de instrumentos para donar a orquestas juveniles.

## MARCHA POR EL CLIMA

Impulsada por *Fundecua*, el 6 de diciembre se realizará en Rancagua, Chile, la *Marcha Sinfónica de los Niños y Jóvenes por el Clima*, un evento multicultural del que participarán más de 5 mil niños y jóvenes de todo el mundo. La marcha tendrá lugar en el marco de la cumbre mundial de la ONU sobre Cambio Climático (COP25) para exigir avances en materia ambiental.